

# まちのできごと

**無事故を目指して**

## 交通指導隊出隊式

藤里町交通指導隊の出隊式が1月4日、役場前において行われました。服装点検、人員報告に続き、佐々木町長より「交通指導隊をはじめ、関係機関、関係団体のご協力をいただきながら、交通安全活動を展開し、安全・安心な町づくりに努めて参りたいと考えておりますので、引き続きご協力をお願ひいたします。」と今後の活動に激励が送られました。



よろしくお願いします

## 1年間の無火災を誓い 藤里町消防出初式

1月4日、藤里町消防団（伊藤孝年団長・団員101名）による令和5年消防出初式が行われました。

今年も、新型コロナウイルス感染症対策のため規模を縮小し、式典には表彰該当者のみの出席となりました。式典では佐々木町長が「消防団員の皆様には、仕



寒さの中、分列行進

器具機器の点検、整備を怠ることなく、有事の際には町民の付託に応え、地域住民の生命財産と安全を守るため一層の努力を望むものです。」と無火災実現の願いを込め訓示をしました。

その後、長年にわたり消防活動等にご尽力された方々への表彰状、感謝状の贈呈が行われました。

式典終了後には、ラッパ隊の演奏に合わせ、役場前通りで分列行進を披露しました。

事を持ちながらも日夜、火災に対する予防活動や、有事の際の迅速な対応など、たゆまぬ努力をいただいておりますが、新年を迎える目標として、引き続き住民の防火意識の高揚を図るために、一層のご協力をお願ひします。今年こそ、新型コロナの終息と火災をはじめ、自然災害や遭難事故のない明るい年になりますようご祈念申し上げます。」と式辞を述べ、

伊藤団長が「我々消防人は、それぞれの地域にあって強固な団結のもと、勇猛果敢な消防精神を養い、あらゆる災害から住民の生命財産を守る任務があります。住民の方々が、安心した日常生活を営むためにも、我々の消防活動は重要です。

伊藤団長が「我々消防人は、それぞれの地域にあって強固な団結のもと、勇猛果敢な消防精神を養い、あらゆる災害から住民の生命財産を守る任務があります。住民の方々が、安心した日常生活を営むためにも、我々の消防活動は重要です。

伊藤団長が「我々消防人は、それぞれの地域にあって強固な団結のもと、勇猛果敢な消防精神を養い、あらゆる災害から住民の生命財産を守る任務があります。住民の方々が、安心した日常生活を営むためにも、我々の消防活動は重要です。

伊藤団長が「我々消防人は、それぞれの地域にあって強固な団結のもと、勇猛果敢な消防精神を養い、あらゆる災害から住民の生命財産を守る任務があります。住民の方々が、安心した日常生活を営むためにも、我々の消防活動は重要です。

伊藤団長が「我々消防人は、それぞれの地域にあって強固な団結のもと、勇猛果敢な消防精神を養い、あらゆる災害から住民の生命財産を守る任務があります。住民の方々が、安心した日常生活を営むためにも、我々の消防活動は重要です。

◆受賞者名簿

(敬称略)

### 【有功章（秋田県知事）】

・佐藤 祐一（第5分団・班長）

・淡路 政信（第2分団・班長）

・石田 勝則（第5分団・班長）

・下坂 满（第1分団・班長）

・桂田 俊彦（第4分団・班長）

・菊地 弘章（第1分団・班長）

・小森 正之（第1分団・副分队长）

・細田 一幸（第2分団・分队长）

・大森 吉徳（第5分団・班長）

・門田 真（第1分団・班長）

・畠山 明（藤里分署・消防指令）

【20年勤続章（秋田県知事）】

・飯坂 達也（第3分団・班長）

・菊池 正昭（第3分団・班長）

・安保 鉄也（第3分団・班長）

・成田 拓也（第3分団・班長）

・村岡 信裕（第1分団・班長）

【15年勤続章（藤里町長）】

・飯坂 達也（第3分団・班長）

・菊池 正昭（第3分団・班長）

・安保 鉄也（第3分団・班長）

・成田 拓也（第3分団・班長）

・村岡 信裕（第1分団・班長）

【10年勤続章（秋田県消防協会会長）】

・成田 正広（第5分団・班長）

・佃 敬治（第2分団・班長）

・櫻田 卓志（第1分団・班長）

・小山 智弥（第4分団・班長）

・石岡 竜一（第2分団・班長）

【7年勤続章（秋田県消防協会能代市山本郡支部長）】

・白井 博樹（第3分団・班長）

・小山 裕輝（第4分団・班長）

・石岡 久直（第2分団・班長）

・白井 博樹（第3分団・班長）